

# Startschuss ins Wahljahr

Die SVP Bezirk Münchwilen hat kürzlich den jährlichen Neujahrsapéro abgehalten. Neben einem spannenden Vortrag von Nationalratskandidat Stefan Mühlemann zum Thema «Bier» waren auch die kommenden Parlamentswahlen ein wichtiges Thema.

**Weingarten** – Rund 50 Personen folgten, trotz starker Schneefälle am vergangenen Samstagvormittag, der Einladung der SVP Bezirk Münchwilen zum alljährlichen Neujahrsapéro, der dieses Mal von der Ortspartei Wängi-Lommis ausgerichtet wurde. Nach einem Apéro mit musikalischer Begleitung begrüßte Bezirkspräsident David Zimmermann die anwesen-

den Gäste, unter denen sich auch die Nationalräte Verena Herzog und Markus Hausammann und Regierungsrat Jakob Stark, sowie die Nationalratskandidaten Stefan Mühlemann, Pascal Schmid, Manuel Strupler und Daniel Vetterli befanden. Parteipräsident Ruedi Zbinden wies in seiner Ansprache auf das wichtige kommende Wahljahr hin, welches die

Unterstützung aller brauche, damit die bisherigen drei SVP Nationalratssitze in Bundesbern gehalten werden können.

## In die Kunst des Biers eingeführt

Der aus dem Bezirk Münchwilen antretende Nationalratskandidat und Geschäftsführer der Brauhaus Sternen AG, Stefan Mühlemann, hielt danach einen interessanten Vortrag zum Thema «Bier – nur ein Gebräu, oder hohe Kunst?». Der ausgebildete Biersommelier brachte dafür drei verschiedene Biere mit, welche den Gästen unter spannenden Ausführungen zum Degustieren ausgedient wurden. Dabei lernten die Anwesenden unter anderem, dass Hopfen eine beruhigende Wirkung hat und dass die Bierbrauerei zwar sehr vielfältig ist, sich aber lange nicht jedes Gebräu Bier nennen darf.

Gestärkt mit einer feinen Wurst und einem Stück Kuchen verweilten die Anwesenden noch einige Zeit und nutzten diese für interessante Gespräche und spannende Diskussionen.



Von links nach rechts: Markus Hausammann, Daniel Vetterli, Verena Herzog, Manuel Strupler, Stefan Mühlemann, Pascal Schmid, Jakob Stark.